

Zufuhr von Lebensmitteln nach Wien.

Da die Verfrachtung der Vorräte an Obst, Gemüse, Kartoffeln usw. aus Nieder- und Oberösterreich im Eisenbahnverkehr vielleicht für längere Zeit in Frage gestellt sein dürfte, hat der Bürgermeister eine Aktion eingeleitet, um den Transport von Lebensmitteln aus den Landgemeinden längs der Donau im Wege der Rudererschiffahrt sicherzustellen. Durch das Entgegenkommen des Statthalters wurde die regelmäßige Doffnung der Schleusenanlage beim Sporn in Nußdorf und die gebührenfreie Durchfahrt der Ruderchiffe mit Apportionierungsartikeln erreicht. Die Mitwirkung der Landesauschüsse für Ober- und Niederösterreich sowie der landwirtschaftlichen Korporationen wird zur Förderung dieser Aktion in Anspruch genommen werden.